

CONDITIONS GENERALES de VENTE	BOOKING CONDITIONS
<p>1. Réservation La réservation n'est effective qu'à réception d'un acompte de 25% du prix du séjour plus les frais de réservation. Une option de réservation prise par téléphone devra être confirmée dans les 8 jours par écrit, accompagnée de l'acompte.</p> <p>2. Paiement du séjour Pour les séjours en camping, le solde est à régler au plus tard la veille du départ. Pour les séjours en location, le solde est à régler 30 jours avant la date d'arrivée.</p> <p>3. Arrivée/Départ Emplacement camping : Les arrivées se font à partir de 14h30 et les départs avant 12h00. Locatifs : Les arrivées se font entre 16h00 et 20h00 et les départs avant 10h00.</p> <p>4. Arrivée retardée/ Départ anticipé Aucune réduction ne sera accordée dans le cas d'une arrivée retardée ou d'un départ anticipé.</p> <p>5. Annulation En cas d'annulation de la part du locataire par écrit (les messages téléphoniques ne sont pas admis), les frais de réservation ne sont jamais remboursables. Si l'annulation intervient : - plus de 60 jours avant la date d'arrivée prévue, les acomptes sont remboursés ; - entre 60 et 30 jours, les acomptes ne sont pas remboursés ; - entre 30 jours et la veille de la date prévue d'arrivée, le prix de la location sera dû dans sa totalité sauf en cas d'hospitalisation ou de décès d'un membre de la famille sur présentation d'un justificatif. Une assurance annulation/interruption de séjour peut être souscrite (facultative). Pour tout renseignement ou pour souscrire un contrat : Campez Couvert ☎ 02.48.65.93.95 et www.campez-couvert.com</p> <p>6. Caution des locations A votre arrivée, il vous sera demandé 2 chèques pour la caution : - un de 200 € pour les dégradations éventuelles du locatif ; - un de 65 € pour l'état de propreté général. Ces cautions vous seront restituées à votre départ après contrôle du ménage et état des lieux. Le locataire est responsable de l'inventaire de son hébergement. Les éventuelles réclamations doivent être déposées au bureau d'accueil dans les 24H suivant son arrivée.</p> <p>7. Règlement intérieur Chaque client s'engage à lire et à respecter le règlement intérieur disponible à l'entrée du camping et dans chaque location. Le non-respect du règlement intérieur entraînera l'expulsion sans remboursement et donnera lieu le cas échéant à des dommages et intérêts.</p> <p>8. Données personnelles et droit l'image Vous disposez d'un droit d'accès à vos données personnelles. Si vous souhaitez consulter, rectifier et/ou supprimer vos données, il vous suffit de nous envoyer un mail à contact@campinglepetitpyreneen.com, ou un courrier à, Camping Le Petit Pyrénéen Lieu-dit Castagnès 09290 Le Mas d'Azil, votre demande sera traitée dans les plus bref délais. Lors de votre séjour sur notre camping, vous êtes susceptibles d'être pris en photo ou filmés pour la conception et la réalisation de nos supports publicitaires, sauf si vous signalez votre opposition par écrit à la réception dès votre arrivée.</p> <p>9. Autres La direction du camping se réserve le droit de refuser une réservation pour motif légitime (cf. Article L.122-1 du Code de la consommation) La direction du camping se réserve le droit d'expulser toute personne pour vols, dégradations matérielles, tapage nocturne ou tout autre motif légitime, et ce sans remboursement. Vous êtes responsables en cas de vol, perte ou dommage de toute nature pendant ou à la suite de votre séjour.</p>	<p>1. Booking The booking shall only be effective upon receipt of (i) a deposit of 25 % of the total price of the stay and (ii) the booking fees. A booking option made by telephone must be confirmed within 8 days in writing, accompanied by the deposit.</p> <p>2. Payment of the stay For stays in campsite, the balance shall be paid no later than on the day before the departure. For rented stays, the balance shall be paid 30 days before the date of arrival.</p> <p>3. Arrival / Departure For the campsite, arrivals as of 2:30 pm and departures before 12 am. For the renting, arrivals between 4 pm and 8:00 pm and departures before 10 am.</p> <p>4. Later arrival, earlier departure No discount will be granted in case of late arrival or early departure.</p> <p>5. Cancellation In case of cancellation in writing (it being provided that telephone messages are not allowed), the booking fees are never refundable. In case of cancellation made : - more than 60 days before the arrival date, deposits shall be repaid; - between 60 and 30 days, deposits shall not be repaid; - between 30 days and the day before the arrival date, the total price shall be made, except in case of hospitalization or death of a relative (upon presentation of documentary evidence). An insurance in case of cancellation/interruption of the stay can be purchased (optional). For any information or to purchase an insurance, please contact Campez Couvert : ☎ +33 (0)2.48.65.93.95 and www.campez-couvert.com</p> <p>6. Deposit for rents At your arrival, two deposits shall be requested : - a cheque deposit of 200 € to cover potential damages to the property; - a cheque deposit of 65 € to cover potential cleaning costs. These deposit cheques shall be restored to you before your departure after the property has been checked. You are liable for the inventory of your accommodation. Claims shall be submitted to the welcome desk within 24 hours following your arrival.</p> <p>7. Rules and regulations You undertake to read and comply with the rules and regulations available at the entrance of the camping site as well as inside any property. Non-compliance with the rules and regulations shall result in your eviction without refund and may give rise to damages.</p> <p>8. Personal data and image rights You have a right of access to your personal data. So if however you wish to consult, rectify and / or delete your data, just send us an email to contact@campinglepetitpyreneen.com, or a mail by Post to Camping Le Petit Pyrénéen Lieu-dit Castagnès 09290 Le Mas d'Azil, your request will be processed as soon as possible. During your stay on our campsite, we may take photos of you or film you for future advertising. If you don't want, you must inform reception in writing when arriving.</p> <p>9. Miscellaneous We reserve the right to refuse any reservation for just causes (article L; 122-1 of the French <i>Code de la consommation</i>). We reserve the right to evict without refund any person for theft, material damages, night-time disturbances or any other just causes. You are liable in case of thefts, losses or damages of any kind during your stay.</p>